

Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom Mittwoch, 22. Nov. 2017, 20.00 Uhr im Kirchgemeindehaus

Vorsitz	Esther M. Meier, Präsidentin
Protokoll	Hansjörg Lüscher
Anwesend	40 von 1948 Stimmberechtigten / 2 Nichtstimmberechtigte
Entschuldigt	Andrew Badenhorst, Peter Haudenschild, Willy Keller, Helena Kistler und Titus Meier

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

Bettina Badenhorst begrüsst die Anwesenden mit Gedanken, welche den Schnitt des Gärtners in seiner positiven, wachstumsfördernden Wirkung mit dem Glauben und Vertrauen in den Gott der Wahrheit verbinden. Auch der innere Halt braucht Werkzeug, sorgt für Harmonie, schafft Klarheit und Raum, auch für die Seele.

Nach dem gemeinsamen Gesang begrüsst auch Esther Meier und schlägt die Stimmenzähler vor, zu denen keine weiteren Vorschläge gemacht werden.

Als Stimmenzähler werden gewählt: Andreas Zumstein und Alex Janett.

2. Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom 17. Mai 2017

Esther Meier weist auf die personellen Änderungen seit dem letzten Protokoll hin. Es werden keine weiteren Hinweise verlangt. Das Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom 17. Mai 2017 wird stillschweigend genehmigt.

3. Umbau Sigristenhaus: Bericht und Antrag Baukredit

Ueli Wittwer präsentiert anhand von Fotos und weiteren Folien das Umbauprojekt mit dem Baukreditantrag. Verschiedene Fragen werden beantwortet.

Dem Baukredit von CHF 450'000.- wird mit 38 Stimmen, bei 2 Enthaltungen, zugestimmt.

4. Budget 2018

Ueli Wittwer erläutert das vorliegende Budget 2018, welches auf einem gleichbleibenden Steuerfuss von 16 % basiert. Hansjörg Lüscher gibt einige Ergänzungen dazu.

Dem Budget 2018 wird mit 38 Stimmen, bei 2 Enthaltungen, zugestimmt.

5. Rollender Finanzplan 2019 - 2022

Ueli Wittwer zeigt einen Überblick zur Planung der nächsten Jahre. Der rollende Finanzplan 2019 – 2022 wird ohne weitere Fragen zur Kenntnis genommen

6. Rück- und Ausblicke

Rolf Zaugg und Bettina Badenhorst geben einige Rück- und Ausblicke zu den Aktivitäten unserer Kirchgemeinde:

- Stand des Raumverwaltungssystems und Neugestaltung der Internetseite für 2018
- Hinweis auf die geplanten ökumenischen Abende für Männer
- Rückblick auf die Bibelausstellung mit Bibel-Crashkursen

- Aufruf an mögliche Gasteltern für den Taizé-Anlass in Basel vom 28.12.17 bis 1.1.18
- Rückblick auf das Reformationsjahr mit verschiedenen Aktivitäten und dem Reformations-Gottesdienst am 5.11.17
- Rückblick auf die Oekumenische Kinderbibelwoche zu „Mensch Petrus“
- Impressionen vom Helferessen mit Besucher „Huldreich Zwingli“

7. Verdankungen

Margrit Eichler verdankt die Arbeit von Maria Neuhaus, welche seit 2001 sehr aktiv für die Gemeinde tätig war, so für den Herbstbazar, die Krippenfiguren, den Spielnachmittag und weiteres. Maria Neuhaus wird mit einem Blumenstrauss und einem herzlichen Applaus geehrt.

8. Verschiedenes

Silvia Kistler anerkennt die grosse Arbeit der Aktiven. Im Rahmen des Reformations-Gottesdienstes fühlt sie sich jedoch persönlich ungleich behandelt und empfindet, dass das Thema „Frau“ zu sehr im Vordergrund war. Esther Meier schlägt vor, diese persönlichen Wahrnehmungen im Anschluss an die Versammlung noch bilateral zu besprechen.

Esther Meier lädt alle noch zum anschliessenden Apéro ein und wünscht eine gute Heimkehr.

Schluss der Versammlung: 21.03 Uhr

Die Präsidentin:

Der Protokollführer:

Esther M. Meier

Hansjörg Lüscher